

Cuba: Destino Holguín continúa en la preferencia del turismo



La Habana, 21 feb (RHC) Maikel Robelt, especialista comercial de la delegación del Ministerio de Turismo en la oriental provincia de Holguín, afirmó este 21 de febrero, que el cuarto destino turístico de Cuba acogió en 2017 a más de 300 mil visitantes, lo cual representó un incremento de un 14 por ciento superior a la temporada precedente.

El directivo señaló a la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que Canadá es el principal mercado emisor, seguido por Inglaterra y Alemania.

Comentó que entre las novedades para el 2018 destaca la incorporación del mercado ruso con la inauguración el 25 de diciembre de una nueva ruta que enlazará por primera vez las ciudades de Holguín y Moscú.

Precisó Robelt que la nueva operación comercial se efectúa con Pegas Touristik como turoperador con frecuencia de 11 días y está previsto su disponibilidad durante todo el año.

Argumentó, además, que en la actual temporada se trabaja intensamente en la calidad ya que constituye el principal pilar que el visitante percibe a su llegada y la clave para incrementar cada día los índices de repitencia del territorio.

Apunta **ACN** que el destino Holguín, con más de 200 lugares de interés turístico y unas cinco mil 400 habitaciones, se consolida como uno de los más importantes de Cuba, alcanzando en la actual temporada más de un 10 por ciento de repitencia de sus clientes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/155727-cuba-destino-holguin-continua-en-la-preferencia-del-turismo>



Radio Habana Cuba